



## Recupera Jalisco alta evaluación crediticia

Jalisco recuperó su alta evaluación crediticia, de acuerdo con la última evaluación de las calificadoras HR Raitings, Moody's y Fitch Ratings, además de que reporta finanzas sanas. Alguno de los factores que lo llevaron a recuperarse, después de tocar fondo a finales del 2012 cuando dejó de pagar el crédito quirografario fue un incremento en la recaudación, tomar medidas de austeridad, pero sobre todo eliminar los créditos a corto plazo.

**“El hecho de decidir no tener créditos de corto plazo los obliga a ellos a tener un manejo muy prudente tanto de su gasto y un manejo de flujo de efectivo de mucho cuidado”, informó el director de HR Raitings, Alberto Ramos.**

Por su parte el secretario de Planeación, Administración y Finanzas (SEPAF), Ricardo Villanueva Lomelí, explicó que al mejorar la calificación a A- se redujo el costo de la deuda, lo que significó un ahorro de mil 747 millones de pesos.

Asimismo informó que al mejorar la calificación desde los primeros seis meses de la administración, se evitó que Jalisco quebrara pues de lo contrario el año pasado hubiera tenido que erogar más de 5 mil 800 millones de pesos por deuda que los bancos tenían derecho a cobrar inmediatamente.

**Martha de la Torre**